

Universidad Pontificia de Salamanca

Hoja informativa
de carácter interno
sin periodicidad fija

Oficina de Relaciones Públicas

UNIVERSIDAD DEL EPISCOPADO ESPAÑOL

H- < J

Abril de 1972

I.- LA UNIVERSIDAD PONTIFICIA EN LA XVI ASAMBLEA GENERAL DE LA CONFERENCIA EPISCOPAL ESPAÑOLA

Del 6 al 11 del mes de marzo se celebró en Madrid la XVI Asamblea general de la Conferencia episcopal española. El carácter electivo de la misma hizo que suscitara un extraordinario interés en todo el ambiente nacional. De los nombramientos relacionados con la Universidad hay que destacar los siguientes:

- . Möns. Maximino ROMERO de LEMA, Gran Canciller de la Universidad, fue nombrado presidente de la Comisión episcopal de Seminarios y Universidades y miembro de la Comisión permanente y del Comité ejecutivo de la Conferencia.
- . Möns. Elías YANES ALVAREZ, antiguo alumno y profesor, ha sido elegido secretario general de la misma.
- . Möns. ROCA, obispo de Cartagena-Murcia; Möns. SUQUÍA, obispo de Málaga; Möns. PALENZUELA, obispo de Segovia; Möns. RUBIO, obispo de Salamanca; Möns. LARREA, obispo de León; Möns. CERVINO, obispo vicario capitular de Santiago; Möns. CAPMANY, obispo auxiliar de Barcelona y Möns. LARRAURI, obispo auxiliar de Pamplona, son los actuales miembros de la nueva Comisión de Seminarios y Universidades, de la que inmediatamente depende la Universidad.
- .. El Rector Magnífico, Dr. Fernando SEBASTIAN AGUILAR, tuvo una intervención ante la Asamblea para exponer a grandes rasgos la constitución del Patronato que se intenta crear para la Universidad y sobre el cual debían decidir los obispos. Este mismo tema lo había expuesto ya en la anterior Asamblea del Episcopado.

La Universidad Pontificia felicita de corazón al nuevo presidente de la Conferencia episcopal, Emmo. Sr. Cardenal Vicente ENRIQUE y TARANCON, al Vicepresidente, Cardenal BUENO MONREAL, y a todos los demás obispos elegidos para los cargos de responsabilidad dentro de ella. Y agradece especialmente a Möns. ARGAYA GOICOECHEA y a Möns. ANDVEROS ATAUN cuanto hicieron por la Universidad salmantina desde sus antiguos puestos dentro de la Comisión episcopal de Seminarios y Universidades.